

- يعود سبب الارتفاع / (الانخفاض) في صافي الربح / (الخسارة) إلى:
- إرتفاع الارباح في صافي الدخل من بيع عقارات و عمليات الفندقة بمبلغ 3.3 مليون دينار كويتي مقارنة بعام 2016.
 - التغير في القيمة العادلة للاستثمارات العقارية ارتفع بمبلغ 298 ألف دينار كويتي
 - ربح من بيع استثمارات عقارية بمبلغ 247 ألف دينار كوبتي .
 - الربح من بيع الشركات الزميلة ارتفع بمبلغ 5 مليون دينار كوبتي.
 - الربح من بيع الشركات التابعة إنخفض بمبلغ 4.6 مليون دينار كوبتى.
 - خسارة من بيع استثمارات متاحة للبيع بمبلغ 3.2 مليون دينار كوبتي.
 - C انخفاض الإيرادات الأخرى بمبلغ 3.1 مليون دينار كوسى.
 - ارتفاع مصاريف التشغيل والاعباء الأخرى بمبلغ 2 مليون دينار كوبتى.
 - انخفاض (خسائر)/ايرادات لضرائب متعلقة بشركات تابعة اجنبية بمبلغ 914 ألف دينار كوبتي.

• The increase (decrease) in the net profit/(loss) is due to the followings:

- O Increase in Net income from Sale of properties & Hotel operations profit by KD 3.3Mil compare to 2016.
- O Change in fair value of investment properties increased by KD 298K.
- Gain on sale of investment properties by KD 247K.
- O Gain on sale of associates increased by KD 5Mil.
- O Gain on sale of subsidiaries decreased by KD 4.6Mil.
- O Loss on sale of available for sale investments by KD 3.2Mil.
- O Other income decreased by KD 3.1Mil.
- O Other operating expenses and charges increased by KD 2Mil.
- O Tax (expense)/income relating to overseas subsidiaries decreased by KD 914K.
 - بلغ إجمالي الإيرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 275,000 دينار كوبتي.
- Total revenues realized from dealing with related parties amounting to KD. 275,000
 - بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة مبلغ 557,330 دينار كويتي.

• Total expenditures incurred from dealing with related parties amounting to KD. 557,330

توزيعات الارباح	Dividend	البيان	النسبة		
توزيعات نقدية	Cash dividend	لايوجد	-		
أسهم منحة	Stock dividend	لايوجد	-		
توزيعات اخري	Other dividend	لايوجد	-		
عدم توزيع أرباح	No dividend	لايوجد			

-		.,	C	**** * - 1
-	مبلغ العلاوة:	لايوجد	Capital Increase	زيادة رأس المال
	-	لايوجد	Capital Decrease	تخفيض رأس المال

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
للفنادق والمنتدعات Hotels & Resorts		رئيس مجلس الادارة	طلال جاسم البحر

loay.